

---

## LA EDAD DORADA

Bajo el título “La Edad Dorada”, queremos exhibir documentos relacionados con la etapa de la vejez, el retiro y la jubilación de las personas. Esta etapa de la vida se considera el comienzo de la vejez y es el momento en que las personas se jubilan y necesitan el apoyo del estado para vivir decorosamente. En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres encontramos diversos documentos en distintos fondos documentales, que son la prueba documental de esta etapa dorada de la vida. Los documentos que se exponen son un título de caballero pensionista del Marqués del Labrador, una Real Orden por la que se aprueban las normas para la clasificación de empleados cesantes, retirados y jubilados, un expediente de jubilación de un oidor de la Real Audiencia, un expediente de jubilación de un funcionario de prisiones, algunas fichas del registro general de clases pasivas del estado y varias fotografías relacionadas con la temática.

EXPOSICIÓN